

今年最初の近畿いっせい宣伝

「新年からよう頑張ってるね」

参院選勝利

10. 1. 11

近畿ブロックFAXニュース No. 8

TEL06. 6764. 9111 FAX06. 6764. 9115

寒風の中、早朝から候補者先頭に 2000 人以上が 6 3 8 カ所で

参議院選挙勝利めざす最初の近畿いっせい宣伝が8日におこなわれ、身を切るような寒さの中、選挙区候補を先頭に 2000 人以上が参加して早朝から638カ所で日本共産党の風を吹かせました。井上哲士、山下芳生両参院議員も訴え。滋賀県など多くで朝 6 時から宣伝。「今度は共産党に頑張ってもらわんと」「新年からよう頑張ってますなあ」(京都・京阪稲荷駅)など大きな反響がありました。主な反応を紹介します。

大阪 「新年から日本共産党、ようがんばるね」などの激励を受ける(古市駅)。若い人がビラをよく受け取ってくれた(松原駅)。「おめでとうございます」と言うと、市民からも返事が返ってきて 250 枚配布できた(交野星田駅)

京都 「年始めから頑張っているのですか」と激励(左京・高野交差点)。寒かったのでビラの受け取りが心配だったが、ポケットから手を出してよく受け取ってくれた。「参議院選挙がんばるぞ」の決意がわいてきた(中京・二条城前駅)

滋賀 「自民党は自分たちがやってきたことを反省せず、民主の悪口ばかり言っている。がんばりや」の激励があった。全体的に笑顔で受け取ってくれた(新八日市駅)

□奈良県などでは公明党など他党派とちあいました

●いっせい宣伝の結果 次回は 1000 カ所を超える大宣伝を

	個所数	支部(%)	参加人数	配布数
大阪	204	18. 2%	904	22, 299
兵庫	109	14. 4%	324	9, 445
京都	117	9. 3%	329	6, 660
滋賀	59	15. 9%	132	6, 036
奈良	120	(未集約)	224	9, 014
和歌山	29	14. 0%	91	4, 785
近畿計	638	—	2, 004	57, 632

奈良県では奈良地区、北和地区が全駅を達成しました。新年早々から意欲的に取り組まれましたが、昨年1月の宣伝(757カ所、2,489人、7万6,356枚)よりは後退しました。次回は2月12日(金)です。各府県の取り組みを成功させつつ、昨年(913カ所 大阪280、兵庫209、京都148、滋賀91、奈良122、和歌山63)を上回り1000カ所を超える大きな宣伝になるよう頑張りましょう。

滋賀県 11 日からキャラバン宣伝がスタート

滋賀県委員会は、11日から23日にかけてキャラバン宣伝をおこない、県内を一巡します(川内候補が大会出席のため党大会期間中は除く)。①党内外で一気に参院選モードにする②大会議案で強調された宣伝強化策の一つで、長浜市議選、愛荘町議選と結合する③集いの開催と連携、拡大行動とも結合を獲得目標に、集いは1日に2カ所、宣伝は最低8回、訪問・対話は最低10団体・個人をめざします。

●地方議員の皆さんへ ニュースの送付はメール送信に切り替えています。ファクスを受け取られた方で、パソコンのメールアドレスをお持ちの方は近畿ブロック事務所にお知らせ下さい。[ブロックのアドレス](mailto:jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp)は jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp です